

Mise en ligne : 30 mai 2016.  
[www.entreprises-coloniales.fr](http://www.entreprises-coloniales.fr)

## SIPH au NIGERIA

SIPH : assemblée générale mixte  
Communiqué 23 octobre 2006

L'assemblée générale mixte de SIPH du 20 octobre 2006 a approuvé l'apport par CFM (Compagnie financière Michelin) à SIPH de la société MDC, société de droit nigérian détenant des participations majoritaires dans quatre plantations d'hévéas situées au Nigeria. Cet apport a été financé en titres SIPH par une augmentation de capital réservée à CFM.

---